

PUBLIK

Bhabinkamtibmas Desa Sukatani Lakukan Door to Door System untuk Tingkatkan Keamanan dan Kerukunan Warga

Sukabumi - SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID

Jun 24, 2024 - 14:15



Bhabinkamtibmas Desa Sukatani Lakukan Door to Door System untuk Tingkatkan Keamanan dan Kerukunan Warga

Polres Sukabumi Polda Jabar – Dalam rangka meningkatkan keamanan dan

kerukunan warga, Bhabinkamtibmas Desa Sukatani Parakansalak, Aipda Koswandi, A.Md, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) di Kampung Cijoglo RT 03/06, Desa Sukatani, Kecamatan Parakansalak, Kabupaten Sukabumi pada hari Senin, 24 Juni 2024. Kegiatan dimulai pukul 09:10 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Dalam kegiatan tersebut, Aipda Koswandi mengunjungi ketua RT dan masyarakat setempat. Ia menyampaikan pesan Kamtibmas agar warga tetap aktif berpartisipasi dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Salah satu langkah yang diimbau adalah dengan aktif melaksanakan kegiatan Siskamling atau ronda malam serta menjaga kerukunan antarwarga.

"Kami berharap warga Desa Sukatani dapat selalu menjaga kerukunan dan ikut serta dalam kegiatan Siskamling. Apabila ada kejadian yang mengganggu keamanan dan ketertiban masyarakat (Gukamtibmas), segera informasikan kepada Bhabinkamtibmas untuk segera ditindaklanjuti," ujar Aipda Koswandi dalam pesan yang disampaikan kepada warga.

Kegiatan Door to Door System ini berlangsung dengan tertib dan mendapatkan respon positif dari warga yang dikunjungi. Mereka menyatakan kesiapan untuk bekerja sama dalam menjaga keamanan lingkungan.

Kapolsek Parakansalak, AKP Dodi Irawan, S.H., mengapresiasi kegiatan yang dilakukan oleh Aipda Koswandi. "Kegiatan Door to Door System ini sangat penting dalam upaya mendekatkan polisi dengan masyarakat serta menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman. Kami sangat mendukung dan akan terus melakukan kegiatan serupa di wilayah hukum Polsek Parakansalak," ungkap AKP Dodi Irawan, S.H.

Dokumentasi kegiatan ini juga dilampirkan untuk memberikan gambaran nyata tentang aktivitas yang dilakukan. Dengan kegiatan seperti ini, diharapkan masyarakat semakin sadar akan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka masing-masing.